



Nombre del Alumno: Erika Alexandra Pérez Méndez.

Parcial: 4

Nombre de la Materia: Comunicación Oral.

Nombre del Maestro: Torres López Alejandra.

Nombre de la Licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnia.

Cuatrimestre: 4

“EXPERIMENTACION EN ANIMALES”

Los animales son como las personas por que las personas, son animales, buenos días me presento mi nombre es: Erika Alexandra Pérez Méndez. Hoy tocare el tema de la “Experimentación Animal”.

Alguna vez tú has sido utilizado como experimento y no, no hablo de uno en común, si no de un abuso de poder, de un daño físico aun ser vivo, de un maltrato y asesinato, aun animalito indefenso, con el solo fin de tratar de averiguar si algo te beneficia.

Hoy en la actualidad no solo se implementan animales para los estudios del comportamiento y la genética si no para beneficio del ser humano, para comprobar sus distintos productos de limpieza en cosméticos antes de que salgan a la venta. Cada año entre 50 y 100 millones de animales son utilizados como experimentos, como (perros, gatos, ratas, ratones, conejos, cerdos, cabras, caballos y primates), los cuales “Mueren” solo para obtener un simple lápiz labial, ¿crees que bale la pena tanto sacrificio? La respuesta es no, por que los resultados no son siempre lo que esperamos.

Lamentablemente dicha practica a pesar de tener siglos de existencia aun se mantiene en pleno siglo 21 demostrando claramente la deshumanización del hombre y la poca evolución en cuanto a la protección de nuestra fauna natural.

Decía “Gandhi la grandeza de una nación y su progreso moral puede ser juzgado por la forma en que sus animales son tratados”.

Si bien muchos de los defensores de la experimentación animal manifiestan que todo es en nombre de la ciencia, déjame decirte que no. No debemos de olvidar que dichos animales sufren en innumerables ocasiones producto de la indiferencia de los seres que experimentan con estos. La finalidad de dichos animales no es la de sufrir o tener una vida llena de sufrimiento hasta finalmente morir, eso es totalmente Deplorable y Deshumanizado.

Esta demostrado que los animales tienen cierto grado de sentimientos como los humanos y son capaces de sentir miedo, placer y emociones positivas. Esto nos lleva a darnos cuenta

que todo animal es de gran importancia, no solo por el equilibrio ecológico si no para la salud mental de las personas.

Finalmente hago esta reflexión con todos ustedes público presente. Que ocurriría si viviéramos en un mundo al revés donde los animales experimenten con nosotros sin importar lo que suframos o como nos sentimos. Donde nuestra vida este claramente destinada a sufrir en laboratorios o campos de practica con nuestros cuerpos hasta finalmente morir y nos desechen como cualquier cosa, tratándonos peor que basura. Es por ello que les pregunto; ¿QUE SENTIRIAN?

Muchas Gracias....

